



SIMPLE Y CLARO



POR ELLIOT
VELHER

GOBERNAR CON SOBERBIA

Sin duda alguna, el poder siempre revela la verdadera forma de ser de una persona. Cuando alguien ostenta el poder, su auténtica personalidad sale a relucir.

El poder político no es la excepción; por el contrario, es el que más fácilmente hace que las personas se traicionen a sí mismas.

Es por eso por lo que, en México, resulta común que un político vaya de un partido a otro, sin importar que los ideales de uno contravengan los estatutos del otro.

Podemos ver a un exintegrante del Partido Acción Nacional (partido político con ideales de derecha y centro-derecha) "chapulinear" hacia el Partido de la Revolución Democrática, de ideales de izquierda, o a un priista unirse a las filas de MORENA, partido que ha repudiado al PRI.

Hoy, el partido oficialista, MORENA, está conformado mayoritariamente por exintegrantes del PRI, PAN y PRD, partidos a los cuales, casualmente, MORENA detesta y culpa de todos sus males y errores.

Sin embargo, sus integrantes son bienvenidos en las filas del oficialismo siempre y cuando representen votos en las cámaras o dinero para las campañas.

El mejor ejemplo son los Yunes, quienes durante años fueron calificados de corruptos y delincuentes por Andrés Manuel López Obrador y MORENA, pero cuando su voto fue decisivo para aprobar la reforma al Poder Judicial, fueron recibidos con júbilo, posiciones políticas y abrazos.

La eficacia sobre los principios. Hoy, MORENA detenta de manera absoluta el poder político sin contrapesos, ya sin un Poder Judicial sólido y sin una oposición seria.

Ante este escenario, vemos que la soberbia de sus integrantes cada día es más vulgar.

Observamos a un presidente del Senado amenazando a ministros que presentan su renuncia con no aceptárselas, únicamente por el placer de quitarles un derecho adquirido, como lo es su haber de retiro, movido por mera venganza y rencor.

Asimismo, podemos ver a la senadora Andrea Chávez insultar a opositores con un rostro lleno de odio desde la tribuna, inventando datos que nada tienen que ver

con la realidad, paseando a su familia en jets de la Guardia Nacional y, aun así, calificando a la oposición de mezquina.

Escuchamos día a día a los integrantes del poder insultar a todos aquellos que no piensan, actúan ni aplauden como ellos; nos han dividido en "pueblo bueno" y "pueblo malo".

¿Por qué? Porque la soberbia del poder se los permite.

Esa soberbia del poder político absoluto los ha llevado a promulgar una reforma que atenta contra todos los derechos humanos (supremacía constitucional), a destruir los organismos autónomos y al Poder Judicial, convirtiéndose en aquello que tanto odiaban: el PRI autoritario.

Este modo de ejercer el poder lleva a la presidenta a utilizar recursos públicos día a día para descalificar a opositores, insultar a ciudadanos y calificarlos de "junior tóxicos", atacar a jueces, y todo ello patrocinado por los ciudadanos que pagan impuestos.

Hoy, el poder soberbio hace que los integrantes del oficialismo denuncien penalmente a quienes divulgan imágenes de ellos en autos de lujo que nada tienen que ver con la austeridad republicana.

Incluso, esa soberbia les permite promover una reforma para callar a influencers.

Sin embargo, y esta es la esperanza de muchos, el poder no es eterno.

Tarde o temprano, ese poder se le acabará a MORENA, tal como le ocurrió al PRI y al PAN.

Volverán al lado de la oposición, donde las reglas que ellos mismos imponen con su soberbia se convertirán en su nuevo enemigo público.

No se han dado cuenta de que hoy imponen reglas que, tarde o temprano, serán su peor enemigo.

Pero para ellos aún hay esperanza: siempre podrán brincar al nuevo grupo en el poder a cambio de humillarse a sí mismos y olvidar sus ideales. Punto y aparte.

Las nuevas facultades de investigación que, por unanimidad, ha aprobado el Senado para la Secretaría de Seguridad Ciudadana son un claro mensaje de que la nueva política de seguridad estará en manos de un civil.

El problema es que ese civil es un fiel discípulo de Genaro García Luna.

¿Será Omar García Harfuch el nuevo "super policía" mexicano como lo fue su mentor?

Asimismo, podemos ver a la senadora Andrea Chávez insultar a opositores con un rostro lleno de odio desde la tribuna, inventando datos que nada tienen que ver con la realidad, paseando a su familia en jets de la Guardia Nacional y, aun así, calificando a la oposición de mezquina

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

3

14/11/24

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

